

*La mort par la foudre.*—De 1890 à 1900, aux États-Unis de l'Amérique du Nord, 4,107 personnes ont péri par la foudre, soit 373 personnes par an. En 1900, année particulièrement orageuse, il y a eu 713 morts par la foudre; de ce nombre, 498 ont été surpris au grand air, 158 dans les habitations, 57 sous des arbres. Il y a en outre 973 brûlés par la foudre, dont 617 au grand air, 327 dans des habitations et 29 sous des arbres.

*Une maison de médecins.*—Un des plus grands bâtiments à Chicago serait occupé tout entier par des cabinets de consultations de médecins et de dentistes. Il y aurait sous le toit de cette maison 222 médecins et 36 dentistes.

M. le docteur Naugier a démontré, à l'Académie de médecine de Paris, que les ascensions en ballon avaient un effet tonique des plus remarquables. Un voyage de deux heures dans les airs amène une multiplication étonnante de globules rouges: cinq excursions semblables valent aux anémiques un séjour de trois mois sur les montagnes. L'on va construire un grand ballon où les malades qui ne peuvent se payer le luxe de changer de climat, pourront faire ainsi une cure d'altitude aux frais de la municipalité.

*Le télégraphe et le médecin.*—La cour suprême de Nebraska vient de confirmer un jugement condamnant la Western Union Telegraph Company à payer 950 dollars de dommages-intérêts pour retard apporté dans la transmission d'un télégramme. Celui-ci, portant ces mots: "Come to L. C. Church's at once.—L. C. Church", avait été remis à 6 heures du soir au bureau de réception et n'avait été transmis au médecin destinataire, habitant la même ville, que trois heures plus tard. Il s'agissait d'un accouchement. Le médecin s'attendait à être appelé par télégramme, mais lorsqu'il arriva, il était trop tard: l'enfant, qui s'était présenté par les pieds, était mort. D'où procès en dommages-intérêts à la société télégraphique.

*La lutte contre la lèpre.*—La Société russe pour la lutte contre la lèpre, qui est placée sous la protection de la Czarine, vient de faire bâtir, dans le gouvernement de Saint-Pétersbourg, une léproserie capable d'abriter 93 malades. La Société reçoit du conseil communal de Saint-Pétersbourg une subvention annuelle de 1,000 roubles, à condition qu'elle pourvoie à l'hospitalisation de tout lépreux découvert dans les hôpitaux de la ville.